

Casi la mitad de la población global carece de acceso a servicios médicos fundamentales

Salud



Publicada el: 12/12/24	Visitas: 32
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 5	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salud/casi-la-mitad-de-la-poblacion-global-carece-de-acceso-a-servicios-medicos-fundamentales_11305.php



Salud

Casi la mitad de la población global carece de acceso a servicios médicos fundamentales

Cerca de un 50% de la población mundial enfrenta la falta de acceso a servicios médicos esenciales.

Cobertura Sanitaria Universal: Desafíos y Recomendaciones

En un mundo ideal, la cobertura sanitaria universal (CSU) debería garantizar el acceso total a servicios de salud de calidad para toda la población, en el momento y lugar que lo necesiten, sin enfrentar dificultades económicas.

La CSU abarca una amplia gama de servicios esenciales, que incluyen promoción de la salud, prevención, tratamiento, rehabilitación y cuidados paliativos.

Según la Organización Mundial de la Salud (OMS), desde 2015, la cobertura sanitaria universal en el mundo ha permanecido estancada, sin avanzar al ritmo necesario para alcanzar las metas establecidas en los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) para 2030. Esta situación ha llevado a que muchas personas enfrenten gastos catastróficos en atención médica, un problema que se presenta en todas las regiones del planeta.

A pesar de que el porcentaje de la población sin acceso a servicios de salud esenciales se redujo aproximadamente un 15% entre 2000 y 2021, los progresos han sido escasos desde 2015.

En 2021, alrededor de 4500 millones de personas no estaban completamente cubiertas por estos servicios.

Además, casi 2000 millones de personas experimentan dificultades económicas debido a los gastos en atención médica, de las cuales 1000 millones enfrentan niveles catastróficos de gastos directos, según el indicador 3.8.2 de los ODS.

Esta situación ha llevado a 344 millones de personas a caer en la pobreza extrema.

Para revertir esta tendencia, la OMS sugiere reorientar los sistemas de salud hacia un enfoque basado en la atención primaria.

Se estima que esta estrategia podría proporcionar el 90% de las intervenciones esenciales necesarias dentro del marco de la CSU, potencialmente salvando la vida de 60 millones de personas y aumentando la esperanza de vida media mundial en 3,7 años para 2030. La OMS también exhorta a los países a desarrollar políticas adecuadas para establecer un sistema de salud sólido, eficiente y equitativo, profundamente arraigado en las comunidades a las que sirven.

La atención primaria de salud se considera la forma más eficaz y costoeficiente para lograr este objetivo.

Cada nación tiene su propio camino hacia la CSU, adaptando las coberturas ofrecidas según las necesidades de su población y los recursos disponibles.

Invertir en atención primaria de salud permite identificar, priorizar y abordar de manera integrada todas esas necesidades,

asegurando un personal sanitario capacitado y que todos los sectores de la sociedad colaboren en atender los factores ambientales y socioeconómicos que influyen en la salud y el bienestar.

Esto incluye la preparación y respuesta ante emergencias y la recuperación posterior.

Cobertura de Salud en Uruguay

Uruguay cuenta con un Sistema Nacional Integrado de Salud (SNIS) que garantiza la cobertura de atención a toda la población.

Este sistema se financia a través de fuentes públicas y privadas, incluyendo contribuciones obligatorias de trabajadores y empresas del sector formal de la economía, así como del sector público e impuestos generales.

Para acceder a la cobertura de salud en Uruguay, las personas pueden afiliarse a la Administración de los Servicios de Salud del Estado (ASSE).

Es importante destacar que la mitad de la población mundial aún no tiene acceso a servicios de salud esenciales, lo que subraya la urgencia de avanzar hacia una cobertura sanitaria universal efectiva.

Fuente: Grupo R Multimedia

Imágenes



Casi la mitad de la población global carece de acceso a servicios médicos fundamentales

Tags

dificultades, sistema, universal, primaria, millones, esenciales, cobertura, uruguay, servicios, avanzar, sanitaria, mundial

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *Crisis en el sistema de salud uruguayo: enfrentando esperas interminables y una preocupante ausencia de empatía*
- 3.8 *** *La Oms ratifica la viruela del mono como emergencia sanitaria global*
- 4.3 *** *Oncólogos aplauden la expansión de la cobertura del Fnr, destacando que "transforma por completo" el acceso a tratamientos oncológicos*
- 4.3 *** *Argentina implementará tarifas para la atención sanitaria y la educación universitaria de extranjeros*
- 4.5 *** *Crisis sanitaria en Vietnam: La gripe aviar afecta gravemente a tigres y leones, con trágicas consecuencias*
- 4.8 *** *Fnr suma 16 nuevos tratamientos oncológicos a su cobertura gratuita, beneficiando a 700 pacientes anualmente*
- 4.0 *** *Colegio Médico del Uruguay: La medicina moderna aboga por el humanismo, volviendo a lo fundamental en el cuidado de la salud*
- 3.8 *** *El Ministerio del Interior amplía la protección en Montevideo al duplicar la cobertura del sistema Shotspotter*
- 4.0 *** *Salud en Uruguay: La relación entre médicos y habitantes se sitúa en 46 por cada 10 mil*
- 4.3 *** *La Oms lanza una advertencia sobre el uso de la inteligencia artificial en el ámbito de la salud: ¿una solución efectiva o un riesgo inesperado?*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas

Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales

Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024